



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Près de 20 000 \$ amassés lors du tout premier Défi têtes rasées de Leucan au Collège Saint-Hilaire**

Saint-Hilaire, le 9 mai 2025 — Le 29 avril dernier, le Collège Saint-Hilaire a tenu sa toute première édition du Défi têtes rasées de Leucan, réunissant une vingtaine de courageux élèves et membres du personnel prêts à se faire raser la tête pour une cause des plus touchantes : le soutien aux enfants atteints de cancer et à leur famille.

L'objectif initial, plutôt modeste étant donné qu'il s'agissait d'une première édition, a rapidement été dépassé grâce à la mobilisation de la communauté éducative. Près de 20 000 \$ ont été amassés au profit de Leucan, une organisation bien connue pour son accompagnement essentiel auprès des familles touchées par le cancer pédiatrique.

« C'était une journée très forte en émotions. Il y avait un réel esprit de solidarité et beaucoup d'élan du cœur de la part de nos jeunes et de nos collègues, » souligne M. Nicolas Jaffré, surveillant au Collège et principal organisateur de l'événement. Son engagement soutenu et son dévouement ont grandement contribué au succès de cette première édition.

Le Collège tient à remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont participé, contribué ou encouragé le défi, et espère faire de cette activité une tradition.

- 30 -

Source :  
Catherine Bigaouette, Responsable des communications  
Téléphone : 450-467-7001, poste 2109  
Courriel : [pedagogie@csh.qc.ca](mailto:pedagogie@csh.qc.ca)